

Depuis le 1^{er} septembre 2016, nous accueillons à ZIMMERSHEIM
une nouvelle membre dans l'équipe pédagogique !



Mégane Pietroniro (à droite sur la photo) qui est en charge à mi-temps (les jeudis et vendredis) des 21 élèves de maternelle et de CP.

Son mi-temps est complété par **Marie-Laure Meyer** (3^{ème} personne sur la photo) qui entame sa 11^{ème} année chez nous.

Toutes deux sont assistées par notre aide maternelle **Véronique Kapp** (2^{ème} personne sur la photo), à l'école depuis 11 ans elle aussi.

Emmanuelle Lambert (à gauche sur la photo), notre directrice, reste en charge des 23 élèves de CE1/CE2/CM1/CM2.

**« Le vivre ensemble à l'école primaire ;
suivi d'une année scolaire-type à ZIMMERSHEIM »**

SEPTEMBRE 2016

Cette année, l'école a choisi de renforcer le lien entre les deux classes. C'est pourquoi, nous avons démarré l'année avec la fête de la Schultüte : tradition allemande réservée aux écoliers qui arrivent au « CP ».



Les grands ont contribué au remplissage de la Schultüte des petits et inversement. Nous avons ensuite fait une petite cérémonie de remise des Schultüte tous ensemble.

OCTOBRE 2016

Moments de plaisirs au
Vaisseau de STRASBOURG



Pause amplement méritée...

... pour une reprise des « chantiers »
dans l'après-midi !





Pleins de jeux différents sont proposés pour éveiller l'enfant tout en l'amusant.



OCTOBRE 2016

Nous avons partagé un moment convivial dans le cadre de la Semaine du goût, autour d'un petit-déjeuner sucré-salé.



Les grands ont aidé les plus petits...



... et tout le monde s'est régalé !



Préalablement à ce goûter, les enfants ont appris en classe à faire des choix de futurs consommateurs.



NOVEMBRE 2016

Atelier bredalas dans la salle de l'ACL.



Puis, le fruit de ce travail a été mis en vente au Marché de Noël de ZIMMERSHEIM.



DECEMBRE 2016

Nous avons fêté la Saint-Nicolas ensemble avec de bons manalas provenant de la boulangerie du village.



DECEMBRE 2016

Nous avons eu la chance de voir un spectacle à l'ACL : « Le Noël de Yétou » auquel la mairie a gentiment contribué.



Les actrices et acteurs ont été très professionnel(le)s...



... et le public très attentif.



JANVIER 2017

Pour la nouvelle année, de nouveaux arrivants à l'école primaire : des phasmes.



Pas plus grand qu'une
brindille et ressemblant
à celle-ci, le phasme
aime également se
balader sur les enfants !



MARS 2017

Après avoir participé à une joyeuse cavalcade colorée...



... les enfants ont posé avec l'ATSEM-Lapine et leur Directrice-Astérix.

Photo immortalisée avec, cette fois, notre nouvelle maîtresse de maternelle !



Retour en classe pour une bonne collation en commun, bien méritée.

MARS 2017

Matinée essentielle pour que notre village garde sa propreté.



Tous en rang pour Haut-Rhin Propre !





Après la rue,
la nature !



**Merci à tous
les enfants !**

Pour les féliciter d'avoir si bien collaboré, les institutrices ont décidé de leur octroyer une après-midi au Happy Games au Parc Expo de MULHOUSE.





Des mamans étaient venues « en renfort »
pour divertir les enfants.



MARS 2017

Toujours en mars, nos enfants de l'école primaire ont été évalués sur la sécurité routière avec leurs vélos.



Tous ont réussi avec brio cette épreuve indispensable pour leur vie présente et future.

Le permis vélo a été obtenu par tous les CM1 et CM2 :

BRAVO !

MAI 2017

Lors de la Commémoration du 8 mai 2017, certains enfants étaient venus pour lire des textes émouvants autour de Monsieur le Maire, de certains élus et membres des anciens combattants.



Nous avons accueilli Monsieur DURST pour quelques séances de lecture les mardis après-midi. Les grands, CP, CE1 et CE2 ont donc pu participer à ces séances avec l'aide de quelques mamans. Nous remercions beaucoup tous ces intervenants.

Au cours de l'année, du basket est pratiqué dans la salle de l'ACL avec les plus grands.



La natation est également proposée pour tous les enfants, petits ou grands !



Nous ne manquons jamais une occasion de nous réunir et de travailler conjointement car le vivre ensemble nous semble important pour former de bons petits citoyens Zimmersheimois.



Ecole maternelle



Ecole primaire